

## 児童館 「じどものひわば



### 「じどもリトミック



西児童館では、10月16日、「こどもりリトミック」の指導がありました。リトミック研究センター柄木第一支局長の加藤玲子先生をお招きして年4回行う予定です。リトミックは楽しい音楽遊びです。

加藤先生のピアノに合わせて



お母さんと一緒に体を動かしたり、フラフープの上をジャンプしたりと、親子で楽しみました。

### ハロウイン祭り

南児童館では、10月26日に、「ハロウイン祭り」を行いました。ハロウイン祭りは、子どもたちが、ハロウインの衣装を新聞紙で工夫しながら作るところから始まります。衣装を納得できるまで作り直したり、長い時間集中して作ったり、子どもたちの成長していく姿が見られま

した。  
上手にできた衣装を身につけて、写真撮影をした後は、かぼちゃのケーキを食べて、楽しいひと時を過ごしました。



### ○南児童館

☎(84)3456

12月の行事予定	○西児童館	☎(84)2321
・くつとばし大会	2日(水)	
・ちびっこ広場	4日(金)	
・クリスマスミニツリー作り	7日(月)	
・おやつクラブ	10日(木)	
・絵本の読み聞かせ	16日(水)	
・ドッジボール大会	17日(木)	
・ちびっこ広場	18日(金)	
・クリスマス会	24日(木)	

これまで、わたしは、プールが大きらいです。もぐれないし、ビート板を使わないと泳げません。今年も、プールの季節がやってきました。わたしは、いやな気持ちでプールに入りました。みんなは、とても楽しそうです。練習が始まりました。暗い気持ちで練習をしました。そして、何日かたち、平泳ぎの練習をする日になりました。平泳ぎは、足や手の動きが難しい泳ぎです。なかなか泳げないわたしに、友達が、「プールへ行こう。」「いつしょに練習しよう。」ときそつてくれました。わたしは、あまり気がすすまなかつたのですが、友達といつしょに出かけました。わたしが暗い顔をしてると友達は、「がんばって、もぐれるようにしてあげるよ。」

翌日は、学校の水泳学習です。いつしょのコースの友達が練習のアドバイスをしてくれました。わたしをもぐらせようと、つきあつてくれました。そのおかげで、もうることはできなかつたけれど、そんな大好きな友達のおかげでプールが好きになりました。

これまで、たくさんの友達がいます。わたしは、友達と遊んだり、話したりするのが大好きです。そんな大好きな友達のおかげでプールが好きになりました。

わたしには、たくさんの友達があります。わたしは、友達と一緒に練習をしてビート板がなくとも泳げるようになりました。でも、いつも2メートルくらいしか泳げません。それでも友達は、あきらめず、いつしょに練習してくれました。友達がいたからいやな練習もがんばることができました。友達っていいなと思いました。

## 五霞東小学校 生徒作文

思いやりの心で明るい社会を

## 友達

と言つてくれたのです。そしてその日は、2人で一生懸命練習しました。わたしは、がんばって練習しましたが、口までしかもぐれませんでした。

翌日は、学校の水泳学習です。いつしょのコースの友達が練習のアドバイスをしてくれました。わたしをもぐらせようと、つきあつてくれました。そのおかげで、もうすることはできなかつたけれど、